

所沢市北秋津・上安松土地区画整理組合

# 区画整理ニュース 9号



令和2年1月吉日発行

## 謹賀新年

◇◆◇ ご あ い さ つ ◇◆◇

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

年頭にあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は平成から令和へと元号が代わり、新たな時代の幕開けを感じた年でした。日本中が歓喜したラグビーワールドカップ日本代表の活躍など明るい話題があった一方、台風や豪雨など自然災害では多くの被害があり、自然の脅威を感じた年でもありました。そして今年、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、日本にとって華やかな一年になる事と思います。大会が盛り上がり、日本のみならず世界中が幸せに満ちた一年になることを願うものであります。

さて、当事業におきましては、昨年10月に仮換地指定を行う事ができました。この春には工事の本格的な着工に伴い、目に見えての“新しいまちづくり”がいよいよスタートすることになります。つきましては、本年も役員一同、全力で事業の運営に取り組む所存でありますので、どうぞご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

そして、最後になりますが、組合員の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

所沢市北秋津・上安松土地区画整理組合

理事長 肥沼一彦

